

TOU BICHEVAT : LES COUTUMES



Manger des fruits : Puisqu'il s'agit du « roch hachana » des arbres, nous avons la coutume répandue dans la quasi-totalité du peuple juif de manger des fruits le jour de tou bichvat. L'habitude la plus commune est de manger les 7 fruits d'Israël, afin de remercier Hachem de la production fruitière de la nouvelle année.



Les différentes catégories de fruits : Le Rav 'Haim Vital (selon la Kabbala) dit que nous devons manger 10 fruits de chacune des 3 catégories de fruits qu'il définit. Ainsi, on mangerait 30 fruits différents.

Voici les 3 catégories déterminées par le Rav 'Haim Vital :

1. Les fruits mangés en totalité : pommes, poires, raisins ou confitures de fruits confectionnées avec la peau.
2. Les fruits où seul l'extérieur est mangé : olives, dattes, abricots.
3. Les fruits où seul l'intérieur est mangé : oranges, noix, bananes.



Prière sur le Etrog : Le Ben Ich 'Hai a écrit une prière à dire le jour de Tou Bichvat afin de trouver un beau Etrog permettant de mieux accomplir la Mitsva, lorsqu'elle se présentera à Soukot.

Ta'hanoun (supplications) : L'habitude est de ne pas dire les supplications dans la prière de Tou Bichvat.

Manger le Etrog : Certains ont le minhag de manger le Etrog de Soukot et faire chéhé'hiyanou dessus le jour de Tou Bichvat.

Nouveau fruit : Nous avons l'habitude de manger un nouveau fruit, afin de pouvoir faire chéhé'hiyanou.

Vin : Certains ont l'habitude de boire 4 coupes de vin, selon un certain ordre. On fera donc la bérakha de Haguefen.



OLAMI
FRANCE